

05.09.2022

## Kita feiert Sommerfest und späte Eröffnung



**Die AWO Kita FaBiO ist jetzt auch offiziell am neuen Standort angekommen: Vor zwei Jahren fand schon der erste Betreuungstag an der Mont-Cenis-Straße statt, nun konnte auch die lang geplante Eröffnungsfeier stattfinden.**

Dabei präsentierte die Einrichtung vor allem ihr besonderes Profil. „Rohkost to go“ stand an den Ständen genauso wie Bio-Saftschorlen angeboten wurden. Natürlich gab es den Kaffee aus fairem Handel, seit 2016 ist die Kita fair zertifiziert. Dosenwerfen, Glitzertattoos, ein Clown, das Angelspiel und weitere kreative Angebote rundeten das Programm für Kinder ab.

”

*Die Kita trägt nicht nur den Namen FaBiO, also fabelhafter Bildungsort, sie ist auch einer.*

Nach der Begrüßung durch Einrichtungsleiterin Maren Gläser überbrachte Bürgermeisterin Andrea Oehler die Grüße der Stadt Herne. Serdar Yüksel, Vorsitzender der AWO Ruhr-Mitte, betonte: „Die Kita trägt nicht nur den Namen FaBiO, also fabelhafter Bildungsort, sie ist auch

einer. Als Familienzentrum bietet sie seit 13 Jahren zusätzliche Unterstützung für Kinder und Familien in ihrer Entwicklung und in der Bewältigung ihrer Lebenslagen. Den engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern vor Ort möchte ich nicht nur dafür außerordentlich danken. Sie haben die ersten zwei Jahre an diesem Standort hervorragend gemeistert, trotz aller Herausforderungen wie der Pandemie, und ich bin mir sicher, genauso großartig werden sie auch künftig in den neuen tollen Räumlichkeiten und dem schönen, großen Außenbereich für die Kinder und Eltern da sein.“

Die Kita FaBiO war zuvor an der Düngelstraße heimisch. Seit 2015 ist die AWO Ruhr-Mitte Träger der Einrichtung. Am Standort Mont-Cenis-Straße werden nun 70 Kinder im Alter von null bis sechs Jahren betreut.

## **Redaktion**

**Christopher Becker/ AWO Ruhr-Mitte**

**E-Mail: [c.becker@awo-ruhr-mitte.de](mailto:c.becker@awo-ruhr-mitte.de)**